

Nos comunicamos con Dios

Ha habido muchas formas de comunicarse a lo largo de la historia, y de maneras muy distintas:



pregón



jeroglíficos



paloma mensajera



telégrafo



Oración



pinturas rupestres



Telefono



carta

padrenuestro: es la oración cristiana más importante.

Fue creada por Jesús y es una forma de comunicación de los cristianos con Dios.

Un día, estaba Jesús orando en cierto lugar. Cuando acabó, uno de sus discípulos le dijo:

—Señor, enséñanos a orar, como Juan enseñó a sus discípulos.
Él les dijo:

—Cuando oréis, decid: Padre nuestro, santificado sea tu nombre; venga tu reino; danos cada día el pan que necesitamos; perdónanos nuestros pecados, porque también nosotros perdonamos a todo el que nos ofende, y no nos dejes caer en la tentación.

Lucas 11,2-4

Los cristianos nos podemos comunicar con Diós con la oración que Jesús nos enseñó, El Padre nuestro. Ordena la oración arrastrando cada frase y poniéndolas en orden en el espacio que tienes después.

Padre nuestro que estas en el cielo

No nos dejes caer en la tentación

Hagase tu voluntad en la tierra como en el cielo

Venga a nosotros tu reino

Danos hoy nuestro pan de cada día

Y libranos del mal

Santificado sea tu nombre

Perdona nuestras ofensas como nosotros perdonamos a los que nos ofenden

AMEN.

1 _____

2 _____

3 _____

4 _____

5 _____

6 _____

7 _____

8 _____

9 _____

Jesús era Judío y una celebración importante era la Pascua

Preparación de la cena de Pascua

Jesús, como muchos otros judíos, viajó hasta Jerusalén con sus amigos para celebrar la fiesta de la Pascua. Cuando estaban cerca de Jerusalén, dijo a Juan y Pedro que se adelantaran para ir preparando ese gran momento. Pedro y Juan le preguntaron:

—¿Dónde quieres que la preparemos?

Jesús contestó:

—Cuando lleguéis a Jerusalén vais a encontrar a un hombre que lleva un cántaro, seguidle y en la casa donde entre él preguntad al dueño dónde tiene que preparar el Maestro la Pascua con sus discípulos. Él os mostrará una gran sala en el piso de arriba con **divanes**, preparad allí la cena.

Cuando estaban todos ya preparados para cenar, Jesús dijo:

—Estaba deseando que llegara este gran momento de estar junto a vosotros y de celebrar esta cena, porque ya no volveré a estar con vosotros hasta que se cumpla la voluntad de mi Padre.

Comenzaron a comer el cordero pascual y el **pan ácimo**. Durante la cena, Jesús cogió el pan que había sobre la mesa, pronunció la bendición, lo partió y lo repartió entre sus amigos diciendo:

—Esto es mi cuerpo, que se entrega por vosotros, tomad y comed.

Después cogió una copa de vino, lo bendijo y se la ofreció a sus amigos diciendo:

—Esta es la copa de la nueva alianza, este vino es mi sangre, que se derrama para el perdón de vuestros pecados. Bebed todos de esta copa.

Cada uno de los gestos y palabras que Jesús pronunció en aquella última cena estaban cargados de emoción, ternura y amor.

Vocabulario

diván: sillón largo mullido y sin respaldo donde una persona puede tumbarse.

pan ácimo: pan crujiente, sin levadura y sin fermentar.

Cuando los judíos salieron de Egipto, cogieron a toda prisa alimento para el camino. La masa del pan estaba sin fermentar, por eso, en recuerdo de aquella noche del éxodo en la celebración de la Pascua Judía, toman pan ácimo.



Lucas 22,7-23

Pincha en el recuadro y haz el puzzle, luego contesta a la pregunta que tienes mas abajo.

¿Qué representa esta celebración que cuenta la historia y de la que hemos hecho en el puzzle?